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平成２８年度は全社員の皆さんの頑張りのおかげで、主力商品である配合飼料におい

ては２期連続となる事業計画と前年実績の達成を成し遂げ、また安全面においても大きな
問題なく、文字通り無事に年度を終えることが出来ました。
社員の皆さん一人一人の自覚と努力に重ねて感謝申し上げる次第です。

平成２９年度が始まりました。
機会ある毎に申してきましたが、２９年度はこれまで満を持して準備してきた様々な取

り組みが一気に花開く一年となりますし、そうなる一年とせねばなりません。
我々はその責任を担っているのです。

これまで我々は充分な準備を積み重ねてきました。
このことは誰に対しても胸を張って言えることです。
何ら臆することなく、今後も起きてくるであろう様々な課題・問題に正面から取り組み、

そして確実に解決していくだけの力と資格を持っていることを忘れてはいけません。

昨年１０月、この社内報創刊号でお伝えしたことをもう一度記して、年度開始のメッ
セージとします。
「近道、抜け道を探す必要はありません。
地に足を付けて、日々淡々と粛々と自分の責務に取り組みましょう。
勿論、安全・健康第一は揺るぎません。」

代表取締役社長 多々良 敏和

平成29年度事業開始にあたって、多々良社長よりメッセージをいただきました。



■本社 営業企画部 営業１課 新田 峻

（１）兵庫県豊岡市
（２）同志社大学
（３）スポーツ・渓流釣り
（４）本社営業企画部営業1課(養鶏担当)に配属になりまし

た、新田峻と申します。畜産について知らないこと
ばかりですが、一からしっかりと勉強し、知識を身
につけたいと思います。ご迷惑をおかけすることも
あると思いますが、ご指導のほどよろしくお願い致
します。

■四国支店 営業課 新里 剛一

（１）沖縄県
（２）香川大学大学院
（３）花占い
（４）この度は、入社早々、感染性胃腸炎の件で、多くの

方にご心配・ご迷惑をお掛けしてしまい、申し訳ご
ざいません。特に、宇和島工場の方には大変お世話
になりました。ありがとうございます。現在、私は
予防に気を付けながら、元気にやっています。仕事
も頑張りますので、これから宜しくお願い致します。

■本社 営業企画部 営業２課 髙居 名菜

（１）京都府
（２）北海道大学
（３）乗馬、読書
（４）大学では主に馬に乗っていました。在学中、３ヶ

月だけタイのカセサート大学に留学していたこと
があります。その経験からタイ料理が大好きなの
ですが、エビとパクチーは食べられません。オス
スメの地ビールはBeer Leoです。

（５）牛のプロになるのが夢です。よろしくお願いします。

平成２９年度は７名が入社し、本社へ４名、倉敷工場へ２名、四国支
店へ１名が配属されました。
６月までの約２ヶ月間、全国各地で行われて

いる研修に参加し飼料やＪＡグループについて
日々勉強に励んでいます。
そんな多忙を極める新入社員７名から自己紹

介と入社にあたって一言いただきましたので、
ご紹介いたします。

平成２９年度 新入社員紹介

（１）出身地
（２）出身大学
（３）趣味・特技
（４）一言
（５）その他

▼研修先での１コマ



■本社 経営企画部 企画課 清川 亜実

（１）奈良県
（２）徳島大学
（３）ギターと歌うこと
（４）経営企画部企画課に配属になりました、清川亜実で

す。まだまだ分からないことが多くご迷惑をおかけ
するかもしれませんが、たくさん勉強して精一杯頑
張りたいと思いますのでよろしくお願いします。

■倉敷工場 業務課 大田原 有志

（１）兵庫県淡路市
（２）佐賀大学
（３）ドライブ、資格をとること
（４）倉敷工場業務課に配属になりました、大田原有志

（おだはらゆうし）と申します。これから貪欲に学
んで、色々な所を吸収していきたいと思います。仕
事に慣れないうちは、何かとご迷惑をおかけするか
と思いますがご指導のほどよろしくお願いします。

■本社 事業管理部 管理課 小野 夏実

（１）京都府
（２）滋賀県立大学
（３）ウクレレ、エレクトーン
（４）事業管理部管理課に配属になりました、小野夏実で

す。大学では植物生理学を専攻していました。何事
も興味を持って取り組むことを大切にしています。
畜産や仕事に関する知識はまだまだ浅いですが、精
一杯努力してまいりますので、宜しくお願い致しま
す。

■倉敷工場 製造２課 門 晃正

（１）京都
（２）京都外国語大学
（３）否定から入ること
（４）倉敷工場製造2課配属となりました門晃正と申しま

す。大学時代は日本語を専攻しておりましたので、
日本語に関してはプロです。今後は、一生懸命頑
張り、先輩方からいち早く知識を吸収していきた
いと思っております。みなさん、よろしくお願い
します。



平成２８年度業績に関する表彰者から一言
平成28年度の業績において優秀な成績を収めた社員・事業所が、各部門のキックオフ会議で表彰され

ました。

★表彰状の授与
経営企画部 企画課 服部 未来

★特別表彰
宇和島工場 （工場長 善家 信喜）

★特別表彰
神戸工場 （工場長 村瀬 敏・次長 鎌田 実）

★特別表彰
小松島工場 （工場次長 森吉 一明）

★最優秀賞 山陰営業所 （所長 春日 敏紀）

実質１年目の山陰営業所で実績を伸ばすことができ、所員一同喜んでいます。本社、支店、工場の皆
様のおかげです。ありがとうございました。

皆様のお力添えがあっ
たからこそJAタウン当社
ショップをオープンでき
たと思います。今後もご
協力よろしくお願いいた
します。

★努力賞 四国支店 （支店長 安藤 洋一）

坂出・宇和島両工場の頑張りと本社の強力なバック
アップ体制ともちろん支店皆の頑張りがあっての実
績が評価されたものと思います。29年度もチーム四
国一丸となって邁進いたしますのでよろしくお願い
いたします。

★優秀賞 京滋営業所 （所長 中尾 継幸）

このたびは、栄えある優秀賞を頂きましたこと、心より光栄に存じます。これもひとえに皆様のご協
力のおかげだと深く感謝申し上げます。今年度もなおいっそうの努力と工夫を重ねる所存ですので、変
わらぬご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

★敢闘賞 西中国営業所 （所長 福田 剛士）

営業所内全員のチームワークと本社・支店・工場と
の連携の賜物です。今年は特に新工場稼働に向け、
スムースな移行が出来るようご協力をお願い致しま
す。

▲祝！ 93万トン達成！！

ご表彰ありがとうご
ざいます。12月21日
2500日目を目指して、

宇和島工場全員で頑張
ります。

小松島工場の無事故無災害・製
造・販売達成の表彰をいただきあ
りがとうございます。これは従業
員全員がチームワークで仕事をし
危険箇所等充分注意していただい
た結果と思います。また今年度は
新規取引先の獲得、原料安定確保
により従来取引先の数量増などに
より今年度はいままでにない注文
数量の対応が可能となりました。

神戸工場キックオフを工
場に従事するすべての方
を対象に実施し、工場の
基本柱①安全衛生第一②
品質維持管理③４S（整

理、整頓、清掃、清潔）
④設備維持管理を継続し
つつ工場閉鎖に向け着陸
体制を取って行くことを
理解頂きました。

「みんなの頑張りで表彰とったどー！」本社の皆さん、
賞金は5/23（火）の一斉清掃点検後の懇親会で振る舞い
ますので、ご参加お待ちしています！

さらに各メーカーを訪問し情報交換を行い、注文を聞くだけでなく工場
稼働時間、製造効率を考慮しながら受注、計画を行いました。29年度
も次の目標である無災害5,000日、製造数量12,550トンを達成していく

ために効率的作業の確立と作業環境整備をしていきますので皆さん宜し
くお願いします。



原稿作成協力 愛媛営業所 古用さん

媛ポークランナーズ 第５５回愛媛マラソン出場

「媛ポークランナーズ」は、マラソンを通
じて、愛媛の系統豚肉「ふれ愛・媛ポー
ク」の宣伝普及とメンバーの健康向上と親
睦を深めることを目的に、生産者、ＪＡ、
全農えひめ、動薬メーカー、くみあい飼料
らがメンバーとなり、４年前からフルマラ
ソンにチャレンジしています。
今年の２月１２日に開催された第５５回

愛媛マラソンには、当社から本社松永代理、
尾崎さん、伊予スワインガーデン森本さん、
愛媛営業所宮田所長、鷹岡係長、山内さん、
古用の７名が参加しました。▲媛ポークランナーズの皆さん

愛媛マラソンは年々人気が増していて、エントリーは抽選で、まずは当選することが第一の壁とな
ります。媛ポークランナーズからは３７名が応募。今年の倍率２．８倍という高倍率のなか、１９
名が出場できることとなり、なんと当社メンバーは全員当選という強運揃いとなりました。
当選したからには走らなければなりません。エントリーが決まってから本番まで約４カ月間、マ

ラソン初挑戦のメンバーもまずは歩くことから、それぞれ計画的に練習を開始しました。生産者や
ＪＡの方ともこの期間はマラソンの話題で盛り上がります。

本番は絶好のマラソン日和に恵まれ、オリジナルユニフォームの媛ポークマークを背負い、メン
バー一丸となって出走しました。応援部隊もコース途中数か所で待機し、スポーツゼリーを渡した
りスプレーを掛けて選手のサポートをしました。沿道では一般の方からも「媛ポーク頑張れ
～！！」と沢山の声援をいただきとても励みになりました。これらの応援が力になって見事１９名
全員が完走。最終ランナーはフルマラソン初挑戦の生産者の方で、６時間の制限時間ぎりぎりで
ゴールしました。この活動を通じて、媛ポーク生産者や関係会社の皆さんとの懇親がとても深まっ
ているように思います。練習期間も含め、長い道のりを走った感動を思い返しながら、打ち上げも
また大いに盛り上がりそうです。

倉敷工場事務所棟開所式

平成29年3月1日に倉敷工場事務所棟の開所式が行われ、同時に18名の社員が倉敷工場での業務を開
始しました。6月の工場完成に向けて現在も500人以上の方が建設作業に取り組んでいます。
完成が近づき、遠くからでも分かる工場の迫力に圧倒されますが、間もなく工場が稼動することへ

の実感も徐々に湧き始めました。役職員一同協力して倉敷工場稼動へ向けて邁進していきます。

▲倉敷工場事務所前で集合写真

▼倉敷工場事務所棟



倉敷工場なう Vol.4

～編集後記～
平成29年度が始まりました。今年度は倉敷工場の稼動や3工場の閉鎖など、様々なことが起きる一年になるかと思います。
私自身、少しでも当社の力になれるよう自分にできることを考えて行動する一年にしたいと思います。（山根）

＜表紙写真：伊勢神宮宇治橋と桜＞表紙に掲載する風景写真を随時募集しています。

１．倉敷工場建設の進捗状況
工事の進捗率91％

２．現場写真

３．次号（6/21）までの計画予定等
・4/16：水島助っ人合同微量タンクへ脱脂糠投入
・4/22・4/23：各工場助っ人合同でラインクリーニング・タンク抜取
・4/27：建築物消防検査 ・4/30棚卸 ・5/1：承認工場承認日・試験製造開始
・5/10：建築検査など

４．その他
4/13よりビュッフェ方式の食堂がオープン

原稿作成協力 倉敷工場 斎藤さん

▼全体写真

▲食堂で昼食中の
多々良社長と眞本常務

自分で盛り付けて
温かい昼食が食べられます


